

# *Presidente venezolano apoya propuesta a elecciones parlamentarias en 2019*

---



Caracas, 2 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, apoyó este sábado la propuesta de la Asamblea Nacional Constituyente -ANC-, de realizar este año elecciones parlamentarias -previstas para 2020-, a fin de solucionar la situación de desacato del poder legislativo.

Desde la avenida Bolívar de Caracas, donde el pueblo venezolano celebró los 20 años de la revolución bolivariana, el jefe de Estado instó al ente plenipotenciario a realizar una consulta nacional para conocer su criterio ante la propuesta comicial.

El primer mandatario reafirmó su disposición de consultar la iniciativa en una mesa de diálogo con la oposición venezolana.

La Sala Constitucional del Tribunal Supremo de Justicia declaró nulos e inconstitucionales todos los actos de la directiva de la Asamblea Nacional, parlamento en desacato desde 2016 por juramentar a tres diputados del estado de Amazonas suspendidos por irregularidades electorales.

Asimismo, al recordar la primera toma de posesión del comandante Hugo Chávez en 1999, Maduro destacó el carácter democratizador de la revolución bolivariana.

En ese sentido, la calificó como el comienzo de una nueva historia de reivindicación popular y transformaciones profundas que llevarían a la nación sudamericana a convertirse en epicentro de la primera revolución socialista del siglo XXI en Latinoamérica.

En su intervención, el jefe de Estado también explicó que el Ejecutivo inició acciones legales contra el gobierno de Estados Unidos para defender la propiedad de Citgo, filial de Petróleos de Venezuela en territorio norteamericano, y que la pasada semana quedó embargada.

Maduro indicó que Venezuela cuenta con un plan para recuperar y hacer prevalecer los intereses de la corporación petrolera.

'Ante cada golpe que ellos nos den, nosotros daremos el contragolpe demoledor para producir más petróleo, oro, más bienes, producir más riqueza y tener los recursos que necesite el país para su desarrollo', expresó.

Durante el discurso, condenó y rechazó los llamados de sectores políticos de la derecha que aúpan el intervencionismo en la nación sudamericana y pretenden entregarle los recursos de Venezuela a Washington.

En otros temas, instó a la oposición local a abandonar el camino del intervencionismo, 'dejen de llamar a la guerra, dejen de apoyar un golpe de Estado que ya fracasó', y los exhortó al diálogo civilizado para dirimir las diferencias políticas sin injerencias externas. (Fuente: [PL](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182531-presidente-venezolano-apoya-propuesta-a-elecciones-parlamentarias-en-2019>



**Radio Habana Cuba**